
aktiv - für alle

Bürgermeister Werner Huf,
Ortsparteivorsitzender Harald Trotzenberg,
Gemeindevorstand Norbert Rauhofer,
Gemeindevorständin Rosemarie Harter 

sowie die Gemeinderäte Johannes Pendl, Beatrix
Hofer, Mario Nemetz, Gabriele Milkovits,
Gottfried Schlögl, Franz Fromwald, Martina
Pendl-Pfeifer und Ersatzgemeinderat Andreas
Dinhof sowie das
gesamte Team der SPÖ Müllendorf
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UND
ERHOLSAME
FEIERTAGE
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Die SPÖ Müllendorf lud am Samstag, dem 31.
August 2024 um 15 Uhr zum traditionellen
Sommerfest ein, das bei strahlendem Wetter
und bester Stimmung zahlreiche
Besucherinnen und Besucher anlockte.

Frisch gegrilltes Spanferkel, süße Strudel und
Kaffee luden zum Genießen ein, während an
der Getränkebar erfrischende Getränke
serviert wurden. 

Am 19. Oktober 2024 fand um 17 Uhr unser
traditionelles Bierstandl statt. 

Bei frisch angezapftem Bier und herzhaften Brezen
genossen die Besucher ein entspanntes
Beisammensein. Die gemütliche Atmosphäre und
das gesellige Zusammensein machten den
Nachmittag zu einem schönen Erlebnis für alle
Anwesenden. 

Ein herzlicher Dank an alle, die gekommen sind und
zur gelungenen Stimmung beigetragen haben!

SPÖ Sommerfest – Ein Tag voller
Freude und Gemeinschaft

Gemütliches Bierstandl

Für die kleinen Gäste war eine Hüpfburg ein ganz besonderes Highlight – großzügig gesponsert
von der LH-Stvin Astrid Eisenkopf im Rahmen ihrer Initiative „Astrid bringt’s“. Die Kinder tobten
und spielten voller Begeisterung, was für eine lebendige Atmosphäre sorgte.
Die Bar war bis spät in den Abend hinein gut besucht, was die gelungene Veranstaltung und die
Freude der Besucher widerspiegelte. Das strahlende Wetter und die gute Laune der Gäste
machten den Tag zu einem unvergesslichen Erlebnis.
Ein herzlicher Dank gilt allen Helferinnen und Helfern der SPÖ Müllendorf, die bereits ab 11 Uhr mit
dem Aufbau beschäftigt waren und durch ihren Einsatz maßgeblich zum Gelingen des Festes
beitrugen. Ihr Engagement und ihre Mühe waren ein wesentlicher Bestandteil des erfolgreichen
Tages.
Die SPÖ Müllendorf bedankt sich bei allen Besucherinnen und Besuchern für ihr Kommen und
freut sich schon auf weitere schöne Veranstaltungen in der Zukunft!

RÜCKBLICK
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GEMEINDE FINANZEN
Bei der Gemeinderatssitzung am 12.12.2024 wurde der Budgetentwurf 2025 für Müllendorf sowie ein
mittelfristiger Finanzplan zur Vorlage gebracht.
Zuerst muss festgehalten werden, dass die finanzielle Lage in ganz Österreich gleich ist. Die Gemeinden sind
durch immer größere Ausgaben schwer belastet, z. B. durch die enorm hohe Inflation, die extrem
gestiegenen Energiepreise und die durch die Inflation bedingten, überproportional gestiegenen
Personalkosten.

Leider sind die Ausgleichszahlungen des Bundes, der, wie bekannt, ja selbst enorm hoch verschuldet ist,
nicht mit den Ausgaben der Gemeinden und der Länder mitgestiegen, sondern sogar leicht gesunken.
Dadurch ergibt sich nun ein immer größer werdendes Defizit in den Finanzen aller Gemeinden und
Bundesländer.

Trotz dieser enorm schwierigen Situation ist es der Gemeinde Müllendorf gelungen, die Neuverschuldung
auf ein Minimum zu reduzieren.

Leider hat die ÖVP unter der Vizebürgermeisterin diesem Budget, wie auch schon 2024, nicht
zugestimmt! Hier muss festgehalten werden, dass die ÖVP sowohl dem Budget für 2024 als auch dem
Prüfungsbericht nicht zugestimmt hat!

Somit ist also die ÖVP gegen jede Ausgabe, die die Gemeinde Müllendorf tätigt! Unter diese Ausgaben
fallen u. a. die Gehälter der Gemeindemitarbeiter, des Kindergartens, der Nachmittagsbetreuung sowie
aller Instandhaltungsmaßnahmen etc.

Für das Budget 2025 sind unter anderem vorgesehen:

100.000 Euro für die Neuanschaffung eines Feuerwehrautos
100.000 Euro für die Sanierung und Inspektion des Kanalnetzes
20.000 Euro für die Neugestaltung des Urnenhains am Friedhof 
Förderungen aller Vereine der Gemeinde Müllendorf (diese sind der ÖVP offensichtlich ein Dorn im
Auge)

700.000 Euro an Investitionen für das Feuerwehrauto, die Kanalsanierung etc. sind bis 2027 vorgesehen.  

Weiters sieht das Budget eine Einsparung im Ausgabensektor (Personalkosten, Sachaufwand etc.) vor.
Also spart die Gemeinde Müllendorf bereits, wo es möglich ist.

Grundsätzlich stehen wir konstruktiver Kritik immer aufgeschlossen gegenüber, so wie das mit anderen
Oppositionsparteien auch im Gemeinderat hervorragend funktioniert. Aber ein NEIN zu allem ist keine
Kritik, sondern Verweigerung der politischen Arbeit und der Verantwortung gegenüber der Gemeinde
Müllendorf.

Auf die Frage „Welche Vorschläge hat die ÖVP?“ gab es als Antwort: „Das werde ich hier im
Gemeinderat nicht sagen!“ Diese Haltung ist in schwierigen Zeiten wie diesen verantwortungslos!

Die SPÖ unter Bürgermeister Werner Huf mit seinem Team wird weiterhin für die Gemeinde Müllendorf
arbeiten. Wir sind ein Garant für nachhaltige Politik.
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Stell dich bitte in ein paar kurzen Worten vor für alle, die dich noch nicht kennen.

„Gerne! Ich bin Harald, 52, ein gebürtiger Wiener, der fast sein ganzes Leben im 10. Bezirk verbracht hat.
Nach meiner handwerklichen Lehre bin ich zur Berufsfeuerwehr Wien gewechselt und habe dort viele Jahre
gedient. Seit 1998 bin ich glücklich verheiratet und habe eine wundervolle Tochter. Die Familie ist für mich
der wichtigste Anker im Leben. Seit kurzem genieße ich meinen vorzeitigen Ruhestand.”

Was hat dich motiviert, dich zur Wahl als Ortsparteivorsitzenden der SPÖ Müllendorf aufstellen zu
lassen?

„Die Politik hat mich schon immer interessiert, angefangen bei meiner Zeit als Klassensprecher. Ich war in
der Sozialistischen Jugend aktiv und habe mich auch auf Landesebene für die Interessen von Berufsschülern
eingesetzt. Jetzt möchte ich meine politischen Erfahrungen auf Gemeindeebene einbringen und mich für
eine bessere Zukunft für Müllendorf einsetzen.”

Was bedeutet für dich die SPÖ?

„Die SPÖ ist für mich die Partei, die sich für die Interessen der arbeitenden Menschen einsetzt. Sie steht für
Frieden, soziale Gerechtigkeit und Inklusion. Es ist mir wichtig, dass alle Menschen gleichberechtigt
behandelt werden, unabhängig von ihrer Herkunft oder ihrem sozialen Status.”

Was würdest du unseren Leser:innen sagen, wenn sie sich für die Arbeit in der SPÖ Müllendorf
interessieren würden?

„Engagement ist in jeder Form wichtig, sei es in Vereinen oder in der Politik. Gemeinsam können wir viel
erreichen und unsere Gemeinde positiv verändern. Die SPÖ bietet eine tolle Möglichkeit, sich einzubringen
und mitzugestalten. Es ist unglaublich erfüllend, gemeinsam Projekte zu entwickeln und umzusetzen.”

Interview mit Harald Trotzenberg 

Vorstellung des
Ortsparteivorsitzenden der SPÖ
Müllendorf 
oder  “Wer ist dieser Harry?”
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Wie kam es dazu, dass du bereits in deiner Jugend so politisch engagiert warst?

„In meiner Jugend war nicht viel los, man war nicht so mobil wie heute, und die Möglichkeiten waren
begrenzt. In Müllendorf wurde die SJ gegründet, und ich wurde gefragt, ob ich mitmachen möchte. Ich
fragte damals, was man da eigentlich macht, und die Antwort war, dass man mitwirkt und bei
Veranstaltungen hilft. So konnte ich schon früh die Politik kennenlernen und bekam von älteren Mitgliedern
viel beigebracht. Diese ersten Eindrücke haben mich motiviert, mich politisch zu engagieren.“

Was bedeutet die SPÖ für dich?

„Für mich ist die SPÖ eine Partei, die helfen möchte. Diese Hilfe kann jedoch nur dann effektiv sein, wenn
man selbst in der Lage ist, etwas zu gestalten. Die SPÖ hat einen starken sozialen Touch und setzt sich für
die Menschen ein.“

Auf welche Momente in deiner Zeit bei der SPÖ blickst du gerne zurück?

„Die schönste Zeit war die als Vizebürgermeister in Zusammenarbeit mit dem Bürgermeister, wo wir
unmittelbar der Bevölkerung helfen konnten. Es gab Projekte wie den Neubau des Kindergartens, die
Nachmittagsbetreuung und Verbesserungen der Infrastruktur – mit sparsamen Ressourcen konnten wir
schnell Hilfe leisten.

Ein weiteres Highlight war die Gestaltung des Harterplatzes. Die Gemeinde hatte das Grundstück angekauft,
um den öffentlichen Raum zu schaffen. Abgerundet wurde der Platz mit der Marienstatue vom Bauhof, den
Trinkbrunnen, die Holzgarnitur und das Sonnensegel.

Meine Zeit als Bürgermeister von Anfang 2018 bis Ende 2019 war ebenfalls sehr erfüllend. Die Geschäfte
liefen weiter, ohne viel Trara und Inszenierung. Ich war froh, dass die Arbeit im Vordergrund stand und nicht
die Inszenierung.“

Welchen Rat würdest du nachkommenden Generationen geben und warum findest du es wichtig, dass
sich Menschen politisch engagieren?

„Ich würde den jungen Generationen raten, ihre eigenen Ideen in die Gemeindepolitik einzubringen und
aktiv für die Bürger zu arbeiten. Gemeinsam in einer Fraktion und einer Partei Dinge umzusetzen statt alleine,
macht einen großen Unterschied. Politisches Engagement ist wichtig, um die Interessen der Bürger:innen
voranzutreiben und Veränderungen zu bewirken.“

Interview mit Norbert Rauhofer 

Rückblick auf eine engagierte Zeit bei der SPÖ
Müllendorf



AUSBLICK

Quartal 1
🍷 2025-01-05 Glühweinstand
� 2025-02-01 Weibergschnas
🎭 2025-03-02 Kindermaskenball

Quartal 2
🐰 2025-04-12 Osterhase
🧺 2025-06-14 Picknick
🍧 2025-06-27 Eisstand

Quartal 3
☀ 2025-08-31 Sommerfest

Quartal 4
🍻 2025-10-11 Bierstandl
👼 2025-12-01 Märchenfenster
👼 2025-12-08 Märchenfenster
👼 2025-12-15 Märchenfenster
👼 2025-12-22 Märchenfenster

Beginnend mit Jänner 2025 finder der  
Frauenstammtisch geleitet von Fr. Mag.
Susanne JAKSZUS statt.

Treffpunkt: jeden 1. Donnerstag im Monat
(Ausnahme Juli/August – in den
Ferienmonaten entfällt der Frauenstammtisch)
Zeit: 18.00 – 20:00 Uhr 
Ort: Gemeindeamt

Termine 2024

„Praxis unter dem Nussbaum“
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